


Il Presidente aggiorna il Consiglio su quanto comunicato dall’Avv. Sorte, ovvero che la 
richiesta di emendamento da parte di ANCI al MEF per sostituire il nuovo Canone 
Unico, non ha trovato accoglimento. 
Il Tesoriere Cerizza propone di raccogliere tutti i casi analoghi (attualmente non ve ne 
è evidenza) o difformi (nello specifico un caso indicato da S.M.A.E. in cui il canone 
unico era riferito a ogni singolo impianto presente sull’infrastruttura) da quello di 
Italsite sopracitato ed inviare la documentazione all’Avv. Sorte per l’aggiornamento 
del Parere Legale nell’ottica di pianificare una successiva partecipazione di 
APpICE/CONFLAVORO a un tavolo tecnico che sarà indetto presso il MISE. 

In tema di Usi Civici, il Consigliere Villani ha esposto al Consiglio il caso di S.M.A.E. 
per cui hanno provveduto a frazionare il terreno in oggetto, sdemanializzando 
porzione del terreno su cui insisteva la postazione S.M.A.E., mantenendo invece una 
parte residua destinata ad Usi Civici.  
Il Tesoriere Cerizza propone anche in questo caso di raccogliere la documentazione 
relativa da S.M.A.E da fornire all’Avv. Sorte per l’elaborazione di un Parere Legale 
riguardante un caso concreto. 

3) Comune di Milano
Il Presidente riferisce al Consiglio che ad oggi non è stata ricevuta alcuna risposta da 
parte del Comune di Milano alle PEC inviate dal nostro Ufficio Legale, l’unico riscontro 
pervenuto ad oggi è da parte di ARPA, che si era resa disponibile sin da subito ad un 
tavolo di confronto con APpICE. 

4) Accordo Quadro FASTWEB AIR
Il Tesoriere Cerizza ed il Consigliere Morbidelli, a seguito di interlocuzioni contrattuali 
con Fastweb Air sono arrivati alla definizione dell’Accordo Quadro, firmato dal 
Presidente Proni in corso del Consiglio Direttivo. Il Tesoriere Cerizza si attiverà con 
Fastweb Air per far controfirmare l’AQ e relativi allegati. 
A seguito della stipula sarà necessario inviare una comunicazione a tutti gli Associati 
che intendono aderire tramite mail, a cura della Segreteria, richiedendo l’elenco dei 
siti disponibili che abbiano i requisiti necessari richiesti da Fastweb Air. 

5) Assoprovider/LoraWan
Il Presidente Proni espone al Consiglio che non ci sono aggiornamenti in merito 
all’Accordo Quadro stipulato e non risulterebbero al momento richieste di interesse da 
parte di associati AP. 
APpICE ha ricevuto l’invito a partecipare alla conferenza di Assoprovider APBG2022 
prevista per il 01/04/2022 a Bergamo, al quale interverremo, poiché tra i temi 
proposti si parlerà di " Torri di Prossimità" su cui non sono state rese note 
anticipazioni. 

6) Assemblea dei Soci
Il Consiglio delibera che la prossima Assemblea dei Soci si terrà a Roma il 15/06/2022 
presso il Centro Congressi Cavour. Nella prossima newsletter per gli Associati, tra gli 
altri temi, preannunceremo data e location e a cui faremo seguito con dettagli e ODG. 
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